

落小だより



学校HP (子どもたちや学校の様子を随時掲載中!!)

<https://www.town.yakumo.lg.jp/site/otoshibe-es>

学校の教育目標

- 自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成 (よく考える子)
- 己を律し 自他を思いやる子どもの育成 (思いやりのある子)
- 自ら鍛え 心身ともに健康な子どもの育成 (明るくたくましい子)

令和6年度が始まりました！

～キーワードは「やる気」と「笑顔」～

校長 白鳥 宏 幸

《学校教育目標》

- 自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成 →◎よく考える子
- 己を律し 自他を思いやる子どもの育成 →◎思いやりのある子
- 自ら鍛え 心身ともに健康な子どもの育成 →◎明るくたくましい子



《落部中学校区がめざす子ども像（15歳の姿）》

『豊かな人間性と広い視野をもち、ふるさとに愛情と誇りをもつ人』

《令和6年度 重点教育目標》

『自ら学び 豊かな心で 高め合う子』～笑顔あふれる落部小学校～

さわやかな陽ざしの中、木々の芽も膨らみ始め、待ちに待った春の到来です。

4月8日、かわいらしい新生児8名を迎え、落部小学校の令和6年度の教育活動が始まりました。校舎には登校してきた56名の子どもたちの元気な声が響き渡り、活気が満ちあふれています。それぞれ一つ学年が上がり、新しい先生方との出会いや、新しく始まる学年への期待と喜びで、どの子どもたちの表情にも笑顔がいっぱい広がっています。そんな子どもたちの“よしがんばるぞ”という「やる気」と「笑顔」を大切にしていきたいと強く考えています。

令和6年度も、様々な学習活動を通して、学力の向上を図ることはもちろんのこと、個に応じたきめ細やかな指導の充実も図っていきます。さらに、学ぶことの楽しさを実感し、身につけた知識や技能を活かして、自信をもって自分を表現し、笑顔あふれる生き生きとした学校の実現に努めてまいります。また、「ふるさと学習」の本格的な実施や、令和7年度より本校でも始まる予定の一部学年での複式学級への準備等、これまで以上にご協力やご理解をいただく場面もあろうかと思いますが、地域に根ざした落部小学校ならではの教育を、教職員が一枚岩となって推進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

※令和7年度にスタート予定の複式学級につきましては、ご不安もあるかと思いますが、今後、学校だよりや様々な機会を通じて随時詳細等をお伝えしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。



入学式（4月8日）

8名のピカピカの1年生が入学しました。

夢と希望に胸を膨らませ小学校生活をスタートさせた子どもたち、これからたくさん遊び、たくさん学び、大きく成長していくのが楽しみです。



